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青森県選挙管理委員会 

  委員長 畑 井 義 德 

 

 

 皆さんこんにちは。青森県選挙管理委員会委員長の畑井と申します。 
高校生模擬議会の開会に当たり、主催者を代表いたしまして一言御挨拶を申し上げます。 

 
本日は青森高等学校、八戸聖ウルスラ学院高等学校、八戸工業大学第二高等学校の生徒の皆さ  

ん、先生方、ようこそお出でくださいました。 

この高校生模擬議会は、これから有権者となる高校生の皆さんに、政治や選挙への関心を高め 
ていただくことを目的に、当選挙管理委員会が、平成２８年度から開催しており、今回で８回目 
となります。 
 

 本日の模擬議会では、実際の県議会同様、丸井議長、寺田副議長に議事進行をしていただきま 
す。また、広報図書委員会に所属する県議会議員の皆様や県担当部局との質疑応答も予定してお 
ります。 

丸井議長をはじめ、県議会の関係者、並びに県の担当部局の方々には多大なる御協力をいただ 
き、この場をお借りして厚く感謝申し上げます。 
 
さて、地域や社会の問題を自らの問題として捉え、自ら考え、自ら判断し、行動していく主権者と 

なることは非常に大切なことです。 
本日の模擬議会は皆さんにとって必ずや貴重な経験になるものと考えており、皆さんには、この経 

験を活かし、１８歳になりましたら、進んで投票していただきたいと思います。 
  
最後に、各学校の皆さんのこれまでの検討や話し合いの成果が本日の模擬議会で存分に発揮される 

ことを御期待申し上げ、開会に当たってのあいさつとします。 
皆さん、本日はよろしくお願いいたします。  
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                     青森県議会広報図書委員会 

               委員長 工 藤 慎 康 

 

 

  

青森県議会広報図書委員会委員長の 工藤 慎康 と申します。 

 高校生模擬議会の開会に当たり、青森県議会広報図書委員会を代表いたしまして一言御挨拶を申

し上げます。 

 

 青森高等学校、八戸聖ウルスラ学院高等学校、八戸工業大学第二高等学校の生徒の皆さん、先生

方、本日はようこそお出でくださいました。 

 皆様にお出でいただきましたこの本会議場は、我々県議会議員が、実際に県当局と、県政の課題

等について議論している場であり、ぜひ皆様には、実際の県議会の雰囲気を感じ取っていただきた

いと思います。 

 

 さて、昨年の４月には県議会議員選挙があり、青森県内１６選挙区において、合計４８名の方が

当選しました。今回の選挙で新しく県議会議員になった方も多くおり、我々も新鮮な気持ちで執務

にあたっているところです。 

 

 本日はこの県議会議員４８名のうち、広報図書委員会に所属している議員 ９名が、皆さんの提

案に対して、質問や意見を述べさせていただきます。 

 皆様の提案を、我々県議会議員一同も大変楽しみにしてきたところですので、よろしくお願いい

たします。 

  

 なお、私ども、県議会広報図書委員会では、高校生模擬議会への参加のほか、議会の活動内容を

御理解いただくため、「あおもり県議会だより」の発行などを行っています。 

 この県議会だよりは、各御家庭、高校にも配布されておりますので、皆様におかれましても、本

日の模擬議会を切っ掛けに、是非関心を持って御覧いただきたいと思います。 

 

 最後に、皆様から、高校生ならではの視点による新鮮な提案が行われることを期待申し上げ、私

からの挨拶とさせていただきます。 

 本日は、よろしくお願いします。 
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